

Agritourisme : quand les fermes deviennent lieux de rencontre et de partage

 2 min

La saison estivale 2025 a été rythmée par le succès des visites « On va en faire tout un foin ! » proposées par l'office de tourisme. Cette initiative originale a permis à de nombreux visiteurs de s'immerger dans le quotidien des agriculteurs locaux, de découvrir les coulisses du monde rural et de mieux comprendre les savoir-faire qui façonnent le territoire.

Quatre fermes ont ouvert leurs portes : Les Amourouzes à Lédergues, les Jardins de Réquista, la ferme de Sérieux et celle de la Franquèze du Favaldou à La Selve. À travers ces visites, les participants ont pu approcher les animaux, observer les cultures, découvrir les méthodes de production et surtout échanger avec les agriculteurs dans un cadre simple et authentique. Ces moments privilégiés ont permis de créer des liens entre habitants, visiteurs et professionnels du monde agricole, dans une ambiance conviviale et bienveillante.

Chaque rencontre s'est prolongée par une pause gourmande mettant à l'honneur les produits du terroir : fouace, jus de pomme, gâteaux à la broche, burgers de veau d'Aveyron et du Ségala... Sans oublier l'aligot, que les plus curieux ont tenté de filer eux-mêmes. Ces dégustations ont été l'occasion de valoriser le patrimoine culinaire local et de faire découvrir la richesse des saveurs du Réquistanais.

Les animations culturelles ont également contribué à la réussite de ces soirées : les contes poétiques de Sophie Chenko et Yves Durand, les mélodies occitanes d'Arnaud Cance, ou encore la conférence passionnante d'Audrey sur le monde

fascinant des fourmis ont enchanté petits et grands. Une programmation éclectique qui a su toucher tous les publics.

Ces veillées paysannes modernes ont été unanimement saluées pour leur capacité à mêler découverte, partage et culture. Elles ont laissé des souvenirs durables dans le cœur des visiteurs venus des quatre coins de France, et renforcé le lien entre territoire et population.

Fort de cette belle dynamique, l'office de tourisme prépare déjà l'édition 2026, avec la volonté affirmée de poursuivre le développement de l'agritourisme et de continuer à mettre en lumière les femmes et les hommes qui font vivre le Réquistanais avec passion et engagement.

